

"Le marché des changes a bien accueilli l'entrée en vigueur du S.M.E." dans Le Monde (14 mars 1979)

Légende: Le 14 mars 1979, au lendemain de la mise en place du Système monétaire européen (SME), le quotidien français Le Monde en décrit le fonctionnement et souligne son influence sur le marché des changes des devises européennes.

Source: Le Monde. dir. de publ. Fauvet, Jacques. 14.03.1979, n° 10 612; 36e année. Paris: Le Monde. "Le marché des changes a bien accueilli l'entrée en vigueur du S.M.E.", auteur:Fabra, Paul , p. 37.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_marche_des_changes_a_bien_accueilli_l_entree_en_vigueur_du_s_m_e_dans_le_monde_14_mars_1979-fr-c5cf1c8f-90b4-4a6e-b8e8-adeb58ce5d64.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.